

# Vorbereitungen laufen bereits

## 2020 findet das Bezirksmusikfest in Röthenbach statt

**Röthenbach** Im vergangenen Jahr hat die Musikkapelle Röthenbach 54 Proben abgehalten und über 20 Auftritte gespielt. Ein Höhepunkt war die Teilnahme am mehrtägigen Schützenfest in Meinerzhagen in Nordrhein-Westfalen, berichtete Vorsitzender Walter Hartmann bei der Generalversammlung der Musikkapelle Röthenbach. Die größte eigene Veranstaltung des 62 Mitglieder umfassenden Vereins war wieder die Dorffasnacht. Eine um mehrere Größenordnungen aufwendigere Veranstaltung steht für das nächste Jahr an, denn die Musikkapelle ist Ausrichter des Bezirksmusikfests 2020 im Bezirk 7 Lindau. Die viertägige Veranstaltung findet von 16. bis 19. Juli 2020 statt und werde das Engagement eines jedes Einzelnen im Verein erfordern, sagte Hartmann. Neu ist der Ort der Großveranstaltung, denn als Festgelände ist eine große Freifläche im Gewerbegebiet Wigglis vorgesehen.

Erster Dirigent Oskar Bihler dankte allen Musikanten für ihr Engagement. Die Teilnahme an den Wertungsspielen (mit ausgezeichnetem Erfolg in der Oberstufe), die Auftritte beim Stimmungswettbewerb in Kleinweiler-Hofen und das Jahreskonzert waren seiner Meinung nach die musikalischen Höhepunkte des vergangenen Jahres.

Einem Austritt (Marlene Lutz) stehen vier Neueintritte gegenüber (Florian Giselbrecht, Tina Giselbrecht, Luis List, Lea Wegmann). Arthur Wegmann, Dirigent der Jugendkapelle, berichtete von 13 Auftritten. Das gemeindeübergreifende Jugendorchester setzt sich aktuell aus 25 Musikern aus Röthenbach und 24 aus Heimenkirch zusammen. Am 7. April ist wieder ein Frühjahrskonzert geplant. Bei den Wahlen wurden Zweiter Vorsitzender Fabian Reich und Schriftführer Hans-Peter Rapp in ihren Ämtern bestätigt. (wa)